

Recinto recibirá los Juegos Binacionales de Integración Maule 2025:

Ministro Pizarro inaugura renovado velódromo "Manuel Gallardo" de Curicó

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro; junto al delegado Presidencial del Maule, Humberto Aqueveque; el alcalde de Curicó George Bordachar; el Seremi del Deporte Iván Sepúlveda y el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela, entre otras autoridades, encabezaron la inauguración del proyecto de conservación del velódromo "Manuel Gallardo" de Curicó, una de las tantas obras de mejoramiento de infraestructura deportiva en la región, que se prepara para recibir los Juegos Binacionales de Integración "Cristo Redentor" que se desarrollarán en la región.

Las obras, que tuvo una inversión de \$1.537.401.386 por parte del Instituto Nacional de Deportes, consideró pavimento de hormigón de la pista de ciclismo de 250 metros de extensión, con medidas y normativa UCI, proyecto de evacuación de aguas lluvias, instalación de pasto sintético en bandeja central, además de reposición de barandas metálicas y mallas de seguridad, entre otras mejoras.

El proyecto inaugurado por el ministro Pizarro se enmarca en las mejoras de infraestructura que se llevan adelante en la región para recibir los Juegos Binacionales de Integración "Cristo Redentor" Maule 2025, competencia internacional que agrupa a cuatro selecciones de la provincia de Argentina (San Luis, San Juan, Mendoza y Córdoba) y cuatro selecciones regionales de Chile (Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins y



Maule).

En la instancia el ministro expresó que "nuestro objetivo es promover más actividad física y deporte en la ciudadanía, y cuando la infraestructura generada a través de un trabajo colaborativo, nos permite atraer competencias y grandes eventos, incentiva el desarrollo juvenil y eso es reconfortante. Nuestra idea es que las regiones generen mayor presencia deportiva, atraigan más eventos y puedan diversificar las disciplinas, así que felicito a la ciudad y a la región que han apostado por el deporte como elemento de desarrollo".

Por su parte, el delegado Presidencial del Maule, Humberto

Aqueveque, destacó que "Esta infraestructura que consideró una inversión superior a los mil 700 millones se acompaña con los eventos importantes que tendremos como región estos 2025. Los Juegos Binacionales que tendrá tres comunas de la provincia de Curicó como, Teno, Molina y Curicó; la provincia de Talca con San Clemente y la provincia de Linares y esta región tendrá para ver un gran desarrollo de actividad deportiva y además tendremos el mundial sub-20 que es el segundo en importancia de la FIFA y creó nuevas promesas y va a generar bastante impacto en la región del punto de vista económico".

Finalmente, el alcalde de Curicó George Bordachar señaló que "Curicó necesitaba este velódromo y hoy se hace una realizar y agradezco al Ministro Pizarro que haya venido especialmente a rei-

naugar este espacio. Este es un homenaje a Johnny Pinto que siempre quiso este velódromo y el día de mañana veremos si podemos techarlo, pero es un velódromo de primer nivel. Estamos viendo a un grupo de jóvenes que se entrevistó con el ministro, que tenían algunas inquietudes y esperemos que puedan llegar tan lejos como Roberto Muñoz, Vargas, Salas, Arriagada y un gran grupo de futuras estrellas del pedal a nivel nacional

CUNA DE CICLISTAS

El velódromo es el lugar de entrenamiento de diversos deportistas de clubes de la ciudad, en los que destacan los exponentes de los programas "Promesas Chile" del Instituto Nacional de Deportes y desde donde han emergido grandes deportistas.

Este velódromo lleva el nombre del mejor ciclista de los años dorados de Curicó, Manuel Gallardo Gómez (el huaso Gallardo), quien participó en las Olimpiadas Master en Auckland, Nueva Zelanda, obteniendo importantes resultados. De esta zona, han destacado nombres rele-

vantes para el ciclismo nacional, dentro de los que se encuentran Roberto Muñoz Figueroa, primer ganador de la Vuelta a Chile; Luis Fernando "Monín" Sepúlveda; Marco Arriagada, Sergio Salas, José Antonio Avendaño y Carlos Correa, entre muchos otros deportistas de distintas épocas, complementados por la vigencia de Cristian Arriagada y un gran grupo de futuras estrellas del pedal a nivel nacional

Los Juegos Binacionales de Integración Andina "Cristo Redentor" 2025 se efectuarán en la Región del Maule del 9 al 15 de noviembre, con nueve disciplinas: atletismo, básquetbol, natación, tenis, balonmano, ciclismo, taekwondo, voleibol y tenis de mesa.

Participarán aproximadamente 1.500 jóvenes de 12 a 18 años, distribuidos en ocho delegaciones (cuatro regiones chilenas y cuatro provincias argentinas). Entre los recintos que albergarán los juegos se encuentra el renovado velódromo, donde se desarrollarán las competencias de ciclismo.

